



DIBERLAKUKAN SELAMA SEKATEN

Masuk Alun-alun Hanya dari Sisi Utara

YOGYA (KR) - Kepadatan arus lalu lintas di kawasan Alun-alun Utara selama Sekaten, diharapkan tidak lagi terulang. Hal ini seiring rekayasa lalu lintas yakni dengan menerapkan pintu masuk ke alun-alun hanya dari sisi utara atau Jalan Pangarukan (Trikora).

"Mulai tahun ini, rekayasa manajemen lalu lintas di kawasan Alun-alun Utara akan kami terapkan selama Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS). Yakni dengan sistem satu arah dengan akses masuk ke alun-alun dari Jalan Pangarukan (Trikora), serta keluar lewat Jalan Kauman dan Jalan Ibu Ruswo," terang Kabid Angkutan dan Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogya, Golkari Made Yulianto, Jumat (18/11).

Rekayasa tersebut hanya akan diberlakukan hingga 11 Desember 2016. Selain itu terbatas pada pukul 16.00 hingga 22.00 WIB. Khusus untuk Hari Minggu atau libur, diberlakukan lebih awal sejak pukul 09.00.

Golkari mengungkapkan, sebagai dampak dari rekayasa tersebut maka Jalan Wijilan juga akan diberlakukan satu arah ke selatan hingga simpang tiga Mantrigawen. Selain itu, pihaknya akan menerjunkan petugas untuk berjaga di simpang Gerjen, simpang tiga Mantrigawen, dan simpang tiga Plengkung Wijilan.

"Petugas akan menghalau pengendara yang hendak masuk alun-alun dari simpang tersebut. Kami juga pasang rambu di sana. Setiap seminggu sekali, rekayasa ini akan kami evaluasi," tuturnya.

Sedangkan jalan di seputar kawasan Alun-alun Utara sisi dalam, akan dimanfaatkan sebagai lahan parkir kendaraan roda dua. Khusus untuk kendaraan roda empat, lokasi parkirnya diarahkan ke Taman Parkir Senopati dan Taman Parkir Ngabean.

Terkait dengan tarif parkir, tetap mengacu pada aturan yakni Perda Nomor 5 Tahun 2012 tentang Retribusi Jasa Umum. Retribusi parkir di ruang tidak tetap untuk sepeda motor ialah Rp 2.000 dan mobil Rp 3.000. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005